
 

        eu œu eur 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
Entraine-toi :  
 
 
 
 
 
 

 

 

leur leurs 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Entraine-toi : ______ nouvelle maison est très spacieuse. 

- Mes arbres fruitiers ont perdu toutes _______ feuilles. 

- Pierre et Michel ont dû présenter _______ papiers d’identité. 

- Je _______ ai dit de te rappeler. 
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 LEUR est un déterminant possessif. Il 
s’accorde avec le nom qui suit. Au 
pluriel, il prend donc un s : LEURS 

 
Leur père est policier. 
         N sing 
= son 
 
Ils ont offert un cadeau à leurs enfants. 
                                                     N pl. 
      = ses 
 

 LEUR est un pronom personnel 
invariable. 

Il est placé avant le verbe. 
 
La maitresse leur donne un sticker. 
         V 
     = lui 
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 Rappelle-toi des noms qui s’écrivent avec 
œu : 

 
un œuf, des œufs, un bœuf, des bœufs, un 

nœud, ma sœur, un cœur, le chœur des 

chanteurs. 

 
 Les noms terminés par le son eur 

s’écrivent eur qu’ils soient masculins ou 
féminins, sauf 

 
le beurre - l’heure – la demeure 
 
 

 Certains noms masculins en eur, 
changent leur terminaison au féminin : 

 
un menteur  > une menteuse 
un lecteur    > une lectrice 

vendecole 


